



## **Gemeinderat Glarus Nord unterstützt Kerenzerberg-Revival**

**Unvergessen sind die legendären Kerenzerbergrennen, die in den Sechzigerjahren zwischen der Waid Mollis (Start) und dem Kerenzerberg (Ziel: Chapellenstutz/vor dem Wald) stattgefunden hatten. Nun soll der Mythos sein Revival erleben. Dies auf die Initiative Privater, die bereits dem Arosa Classic Car neues Leben einhauchten.**

Durch die Wiederbelebung des Kerenzerbergrennens, das 1970 zum letzten Mal ausgetragen wurde, versprechen sich die Organisatoren einzigartige Rennläufe mit unschätzbaren Kulturgütern und ein Erlebnis für die gesamte Familie, zumal das Fahrerlager zugleich ein "lebendiges Museum" darstellt. So sind die historischen Renn- und Sportfahrzeuge Zeitzeugen ihrer Epoche und Vorläufer der modernen Automobiltechnologie. Die Streckensicherheit ist den Vorgaben der Kommission "Strecke und Sicherheit" der Nationalen Sportkommission (NSK) von Auto Sport Schweiz (Vertreterin der FIA in der Schweiz) angepasst.

Der Gemeinderat Glarus Nord hat nach Prüfung des vorgelegten Gesuches entschieden, die entsprechenden Rahmenbedingungen zu überprüfen und steht dem Revival positiv gegenüber. So soll das erste Kerenzerbergrennen seit über vierzig Jahren im Sommer/Herbst 2013 über die Bühne gehen.